



ASOCIACIÓN  
ESPAÑOLA DE ENFERMERÍA  
DE SALUD MENTAL

## NOTA DE PRENSA

En Pamplona se celebrará del 6 al 8 de abril el **XXXIX Congreso Nacional de Enfermería de Salud Mental** que tendrá lugar en el Hotel Iruña Park con el lema *Cuidado integrado en Salud Mental: personas, práctica y política*.

La convocante Asociación Española de Enfermería de Salud Mental (AEESME) recibe a más de 900 enfermeras y enfermeros especialistas en Salud Mental de toda España que se reúnen en este Congreso después de 2 años sin poder celebrarse de manera presencial por causa de la pandemia.

Las enfermeras están viviendo como profesionales, el sentimiento común presente en nuestra sociedad a modo de duelo por las desgracias personales que han afectado a tantas familias con motivo del desastre pandémico y desde sus respectivos puestos de trabajo se vienen dedicando con gran interés a resolver situaciones difíciles tanto en la población asignada como en los propios profesionales de la salud.

Su gran dedicación tiene como fruto presentar más de 800 trabajos resultado de sus investigaciones sobre el padecimiento psicofísico de la población, que contribuirán a la socialización del conocimiento.

11 Ponencias centrales con 4 Talleres de trabajo traen al Congreso debate importante sobre los avances en los cuidados enfermeros en Salud Mental en la población general que sufre las secuelas del Covid-19 con estrés y ansiedad, depresión y llamativamente en adolescentes con intento de suicidio y suicidios consumados entre otros problemas de salud.

El Congreso está apoyado por el Colegio Oficial de Enfermería de Navarra, el Servicio Navarro de Salud y la Confederación Salud Mental España entre otras Instituciones. Será inaugurado por el Presidente de la AEESME el Dr. Francisco Megías acompañado de D. Enrique Maya Alcalde de Pamplona, D. Carlos Artundo Director General de Salud de la Consejería de Salud del Gobierno de Navarra y de D. Ramón Gonzalo Rector de la Universidad Pública de Navarra.

En el acto de clausura, y con la presencia de D<sup>ª</sup> Isabel Iturrioz, Presidenta del Colegio de Enfermería de Navarra, se llevará a cabo la entrega de premios: XX Premio de Investigación AEESME, el mejor Proyecto de Investigación de Residentes de Salud Mental, las dos mejores Comunicaciones Orales y los dos mejores Posters.